

SEDE APOSTÓLICA
SANTO PADRE
Francisco

Discurso

ASAMBLEA NACIONAL
DE LA ACCIÓN CATÓLICA ITALIANA 2014

Asamblea Nacional de la Acción Católica Italiana 2014

3 de mayo de 2014

Queridos amigos de la Acción Católica:

Os doy la bienvenida a todos los que representáis a esta hermosa realidad eclesial. Saludo a los participantes en la Asamblea Nacional, a los presidentes parroquiales, a los sacerdotes consiliarios y a los amigos de la Acción Católica de otros países. Saludo al presidente Franco Miano, a quien agradezco la presentación que ha hecho; al nuevo consiliario general, monseñor Mansueto Bianchi, a quien deseo todo bien en esta nueva misión; y a su predecesor monseñor Domenico Sigalini, que tanto ha trabajado, y al que le doy las gracias por la entrega con la que ha servido durante muchos años a la Acción Católica. Dirijo un saludo especial al cardenal Angelo Bagnasco, presidente de la Conferencia Episcopal Italiana, y al secretario general, monseñor Nunzio Galantino.

El tema de vuestra Asamblea, "Personas nuevas en Cristo Jesús, corresponsables de la alegría de vivir", se inserta bien en el tiempo pascual, que es un tiempo de alegría; es la alegría de los discípulos al encontrarse con Cristo resucitado, y debe ser interiorizada dentro de un estilo evangelizador capaz

hermanos, llevando dentro una esperanza que no defrauda. Que viva en vosotros el deseo de hacer llegar la Palabra de Dios a las periferias, renovando así vuestro compromiso de encontrar al hombre allí donde se encuentre; donde sufre, donde espera, donde ama y cree; donde están sus sueños más profundos, los interrogantes más auténticos, los deseos de su corazón. Allí os espera Jesús. Eso significa ir; eso significa salir, estar en marcha.

Y, por último, gozar. Gozar y alegrarse siempre en el Señor; ser personas que cantan la vida, que cantan la fe. Esto es importante: no solo recitar el Credo, recitar y conocer la fe, sino también cantar la fe. Hablar sobre la fe, vivir la fe con alegría, eso es lo que llamamos "cantar la fe". Y no lo digo yo, lo dijo san Agustín hace 1600 años: «*icantar la fe!*». Ser personas capaces de reconocer sus talentos y sus límites, y que saben ver en sus jornadas, incluso en las más sombrías, los signos de la presencia del Señor. Alegraos, porque el Señor os ha llamado a ser corresponsables de la misión de su Iglesia; alegraos, porque en ese camino no estáis solos: está el Señor, que os acompaña; están vuestros obispos y sacerdotes, que os sostienen; están vuestras comunidades parroquiales y diocesanas, con las que compartís el camino. ¡No estáis solos!

Con estas tres actitudes: permanecer en Jesús, ir hasta las periferias y vivir la alegría de ser cristianos, podréis llevar adelante vuestra vocación y evitar la tentación del "inmovilismo", que nada tiene que ver con permanecer en Jesús; es la tentación de la cerrazón y del intimismo, tan edulcorada que es empalagosa... Si os ponéis en marcha, no caeréis en esa tentación. Y evitad también la tentación de la seriedad formal. Al permanecer en Jesús, ir a las periferias, vivir la alegría y evitar estas tentaciones, evitaréis que vuestras vidas se parezcan más a las de estatuas de museo que a las de personas llamadas por Jesús a vivir y difundir la alegría del Evangelio. Si queréis escuchar y seguir el consejo de vuestro consiliario general —es muy pacífico, porque lleva un nombre que lo es: Mansueto—, convertíos en burritos, pero, por favor, ¡jamás en estatuas de museo!

Pidamos al Señor, para cada uno de nosotros, ojos que sepan ver más allá de la apariencia; oídos que sepan escuchar gritos, susurros y también silencios; y manos que sepan sostener, abrazar y curar. Pidamos, sobre todo, un corazón grande y misericordioso, que desee el bien y la salvación de todos.